

## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU LIGER-CLUB DE L'ORLÉANAIS



Chers amis ligériens,

En ces temps de pandémie, je vous espère tous en bonne santé.

Je souhaite que la situation que nous connaissons soit la plus brève possible et sans dommage pour chacun d'entre nous.

L'organisation de notre Assemblée Générale était prévue le 29 janvier 2021. Il est bien entendu que celle-ci ne peut se dérouler ni à cette date ni dans les conditions habituelles.

Les membres du Conseil d'Administration réfléchissent à une organisation différente.

C'est pourquoi des précisions vous seront données dans les jours qui viennent sur la manière de procéder.

Notre association doit continuer à vivre malgré le contexte sanitaire actuel et le contact ne doit pas être rompu.

Nous ne manquerons pas de vous tenir informés de la programmation de possibles activités dès que la situation s'améliorera.

Entre-temps, je peux vous assurer que nos pensées vont vers chacune et chacun.

Je vous souhaite à tous le meilleur.

Le Président,

Christian HALLARD